

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis penelitian yang telah dilakukan, maka diperoleh kesimpulan pada jangka pendek variabel inflasi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap tingkat pengangguran terbuka. Inflasi di Jawa Tengah merupakan inflasi sedang, maka perusahaan akan menambah jumlah output atau produksinya sehingga menambah pekerja. Pada jangka panjang hasil estimasi regresi menunjukkan hasil bahwa inflasi berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap tingkat pengangguran terbuka. Pada jangka panjang pengangguran akan kembali pada tingkat alamiahnya, dan menyesuaikan tingkat inflasi.

Pertumbuhan ekonomi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap tingkat pengangguran terbuka di Provinsi Jawa Tengah baik dalam jangka pendek maupun jangka panjang. Pertumbuhan ekonomi didorong oleh belanja pemerintah yang dimaksimalkan untuk menekan tingkat pengangguran. Pendidikan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap tingkat pengangguran terbuka di Provinsi Jawa Tengah dalam jangka pendek. Untuk menempuh suatu pendidikan memerlukan waktu yang cukup lama. Dalam jangka panjang pendidikan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap tingkat pengangguran terbuka. Kebanyakan perusahaan akan memilih pekerja dengan posisi atau jabatan tertentu berdasarkan tingkat pendidikan yang tinggi, dengan begitu membuka peluang kerja yang lebih maksimal dan perkembangan jenjang karier.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas maka, ada beberapa saran dari penulis yang diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan kebijakan maupun solusi dari permasalahan tingkat pengangguran terbuka di Provinsi Jawa tengah antara lain :

1. Untuk Pemerintah, perlu menciptakan stabilitas harga agar tidak terjadi lonjakan inflasi yang tidak bisa dikendalikan dengan cara meningkatkan produksi sehingga dapat menciptakan kesempatan kerja. Apabila dari sisi pendapatan dengan cara menstabilkan pendapatan masyarakat (dengan menaikkan tingkat upah) dengan begitu pendapatan riil akan meningkat dan laju pertumbuhan ekonomi ikut naik. Didukung dengan adanya pelatihan, penyuluhan dan pemerataan pendidikan sehingga menciptakan SDM yang berkualitas.
2. Bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian dengan topik yang sama yaitu tingkat pengangguran terbuka diharapkan untuk menambah tahun penelitian jika menggunakan data times series dan menambah variabel independen agar lebih mengetahui faktor-faktor lain yang mempengaruhi tingkat pengangguran terbuka dan hasil yang lebih valid misalnya upah atau jumlah penduduk.